

MVZ Mauricio Lastra
Presidente
Red de Gestión de Innovación
en el Sector Agroalimentario
México

Córdoba, 12 de julio de 2011

Estimado MVZ Lastra:

Me dirijo a usted con el fin de informarle que después de participar en el Taller de Constitución de la Red de Gestión de Innovación del Sector Agroalimentario, celebrado el 25 de mayo en Guadalajara, Jalisco, México, nuestra institución manifiesta el más alto interés en adherirse a la Red .

La institución se compromete a realizar las tareas necesarias dentro del país, y en los países participantes que garanticen la correcta coordinación y ejecución del Programa de la Red de Gestión de la Innovación del Sector Agroalimentario, incluyendo la participación en los órganos de gobierno de la misma. Ello, en el entendido de que la financiación y participación en cada proyecto y/o actividad de la Red compete a la propia institución, y que el programa de ésta no implicará la creación de ninguna nueva estructura ni resultará en un incremento de los gastos administrativos institucionales.

Asimismo, le informamos que la contraparte nacional en la Red será el Campus de Excelencia Internacional Agroalimentario, Coordinado por la Universidad de Córdoba y representado por el Rector de esta, la cual será responsable de su ejecución en el país.



José Manuel Roldán Nogueras
Rector de la Universidad de Córdoba

c.c.p. Comité Ejecutivo de la Red Innovagro: Vicepresidentes: Dr. Fernando Bas, Dr. Sergio Salles Fihlo, Dr. René Rivera, M.C. Arturo Barrera.
c.c.p. Leticia Deschamps S., Secretaria Ejecutiva de la Red Innovagro